

„Radlust“ im Haus des Gastes

Die Stadt Eutin präsentiert in Zusammenarbeit mit den engagierten Bürgerinnen und Bürgern der Initiative „Fahrradfreundliches Eutin“ im Haus des Gastes die Ausstellung „Radlust“ und lädt alle Interessierten zur Eröffnung am

**Mittwoch, 17. Oktober 2012
um 18.00 Uhr im „Haus des Gastes“,**

ein.

Die Ausstellung wurde in den letzten Jahren mit großem Erfolg in vielen deutschen Städten gezeigt. Sie soll vor dem Hintergrund der Ziele und Maßnahmen des ISEKs für das Handlungsfeld Radverkehr / Mobilität die Eutiner Bürgerinnen und Bürger für das platzsparende, gesundheitsfördernde und klimaschonende Nahverkehrsmittel Fahrrad interessieren sowie für eine stadtverträgliche Mobilität werben. Im Rahmen der Ausstellung werden weitere themenbezogene Veranstaltungen und Aktionen durchgeführt (s. Anhang).

Die Initiative und die Stadt Eutin freuen sich auf eine interessante und Diskussionen anregende Ausstellung und Veranstaltungsreihe.

***Dauer der Ausstellung: 18. Oktober bis 25. November 2012
Öffnungszeiten Haus des Gastes: Mo bis So von 10 bis 18 Uhr***

Programm:

17.10.2012	18.00 Uhr	Eröffnung der Ausstellung „Radlust in Eutin“
20.10.2012	10.00 – 18.00 Uhr	Fahrradmissetag

Ein Tag rund ums Fahrrad in der
Stadtbucht

26.10.2012	14.00 Uhr	Fahradfahrer sind Platzsparer Mitmach-Aktion auf dem Markplatz
08.11.2012	19.00 Uhr	Bausteine einer erfolgreichen Radverkehrsförderung am Beispiel der Stadt Kiel Vortrag von Herrn Uwe Redecker – Fahrradbeauftragter der Stadt Kiel
12.11.2012	18.00 Uhr	öffentlicher Sitzung des Arbeitskreises Verkehr Sitzungssaal Stadtbauamt
15.11.2012	19.00 Uhr	Perspektiven der Radverkehrskommunikation in Eutin Vortrag und Diskussion mit Herrn Prof. Dr. Monheim, Bonn
25.11.2012	18.00 Uhr	Abschlussstag Resümee und letzte Gelegenheit